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Abstract (en)
The pump has a rotor (2) rotatable around a rotation axis in a pump housing, where the housing has a suction inlet arranged axial to the rotor, a
pressure outlet for the water and a housing section provided between the inlet and the outlet. The rotor has a radially arranged circular plate (22)
with wings (21), where a side of the rotor is attached to the section. Flow channels (23) are formed between the wings, a circular plate and a reverse
plate, where the flow channels have a cross section that is decreased from the radial inner side to an outer side in a flow direction.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Teichpumpe mit in einem Pumpengehäuse (1) um eine Drehachse (X) rotierendem Laufrad (2), wobei das
Pumpengehäuse (1) einen zum Laufrad (2) axial angeordneten Saugeinlass (11), einen radial bis tangential zum Laufrad (2) angeordneten
Druckausgang (14) für das zu fördernde Wasser sowie eine Gegenlaufplatte (12) zwischen Saugeinlass (11) und Druckausgang (14) und das
Laufrad (2) eine radial angeordnete Kreisscheibe (22) mit einseitig daran angeordneten Flügeln (21) aufweisen, wobei die Gegenlaufplatte (12) der
mit den Flügeln (21) ausgestatteten Seite des Laufrades zugeordnet ist und zwischen den Flügeln (21) ausgebildete Strömungskanäle (23) einen
Querschnitt aufweisen, der sich in Strömungsrichtung von der radialen Innenseite zur Außenseite verringert.
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